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体育祭週間に入って、こんなに雨が降らなかった年はあったでしょうか？予行練習の前日８日（水）９時過ぎ

からザッと降って、パッと上がって、そこから、前日準備の夕方パラパラ、そして当日の朝方にチョイと多めの

雨がグラウンドをベストコンディションにしてくれました。え？はい、読んでそろそろ気が

つきましたか？私が何を言いたいか？  ♪ほらね・・・。    「私、降らせないので」 

それは去年の文化祭２年４組の合唱曲。すみません。引っ張りすぎました。 

だから晴れるって言ったでしょ！！晴れるんですって、絶対に！ 

今年の体育祭は１年生の時から「令和３年度にあるべき姿の形成」という名の種をまき、

授業や学年の行事や日々の学校生活の中で水や肥料をやり続け、花が咲く日だったのですから。 

 私にとって今年の体育祭は特別な思いがありました。なぜならば、入学してから男女共修で全てのクラスの生

徒の保健体育科授業を担当し、そして３年間学年主任をしてきた緑学年だからです。みんなの前で感情的になっ

て話をしたり、前日のサプライズスライドショーを作成したり、そして今月の学年通信は始まりから思いが強い

文章になってしまっていることをお許しください(^_^;) 

 

 百々育友会会長様が開会式でお話しくださったように、マスクなし、全校

で集い、大声張り上げてしていた頃の体育祭が行われたのは３年前。つまり、

あの体育祭を知っているのはあなたたちだけ。でも、川中 Spirits！はしっか

り後輩に引き継いで！！ 

２０１９年１年生「前へ！」 

 

２０２０年２年生「前へ！！」 

 

 

３年生 川中生として最後の体育祭に向けて２０２１年「前へ！！！」 

練習風景 

 

 

前へ!!!～理想を確信へ～９月号 

 

 



感心したのは活動のみならず、きちんと椅子にかけられた制服、並べられた水筒や靴 

 

そして、２０２１年９月１１日、あるべき姿、理想を確信へ！ 

川下中学校最後の体育祭 

       有終の美を飾る！！ 
  



 

学校行事は終わってから、１週間後、１ヶ月後、３ヶ月後、半年後・・・どのようにそこで培った力が生かさ

れているかを継続的に評価していく必要があります。リーダーとして、３年生としてあるべき姿を追求すること

ができたでしょうか？競技中の隊席の応援姿は１年生から３年生までどの隊もここ５年間で一番良かったので

はないかと思います。地域に愛される川下中生の姿、最後の校歌熱唱は涙が止まりませんでした。「究極の体育

祭」として、１年後、３年後、６年後、１０年後・・・皆さんの記憶のどこかに刻まれるといいな。 

 

保護者の皆様へ 

 生徒たちの頑張る姿を目に焼き付けていただくことはできましたでしょうか？お仕事などで、お越しいただく

ことが叶わなかったご家庭においても、この通信を通して、生徒たちの一生懸命な姿を見ていただけると幸いで

す。こうして１年生の時から写真を並べてみると、見た目はもちろんですが、中身も成長したことがよく分かり

ます。体育祭週間中は毎日の洗濯、お弁当の準備、お声かけ、ありがとうございました。 



令和３年度川下中学校 

『究極の体育祭』 
 

 

 

 

 

 

～理想を確信へ～ 
 


